

Chaque année, au moment des premières grosses chaleurs à l'entrée de l'été, les cygnes quittent le Parc Georges Brassens à Tomblaine, pour migrer vers les rives de Meurthe et y trouver un peu de fraîcheur...

Cette année, ils n'étaient pas revenus en automne comme d'habitude, ils viennent seulement d'y revenir en mi-février.

Ils vont nicher dans les roseaux et au printemps, on verra éclore des petits cygneaux. C'est magique, c'est majestueux, la vie et la nature dans sa plus belle expression au coeur de la ville. Nous avons une responsabilité collective, protégeons ces animaux, faisons en sorte qu'ils ne soient pas dérangés. Préservons la quiétude du lieu et la sérénité de ces animaux. Cela nous concerne tous.

Ainsi, les enfants, les ados, les adultes, les cygnes, les canards, les grenouilles, les libellules pourront continuer à co-habiter dans ce beau Parc Georges Brassens où chacun aura sa place autour et sur la grand-mare des canards, comme le chantait le poète.



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 12 février 2019 18:32



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 12 février 2019 18:32

